

○教育目標

知：考えを深める子
徳：よさを認め合う子
体：心と体をきたえる子



←ホームページも
ぜひご覧ください。

いわき市立中央台南小学校長 高野 智則

南小だより

運動会、引き渡し訓練への参観・参加に感謝申し上げます

5月18日（日）、1日遅れでの開催となった運動会と引き渡し訓練でしたが、天候と水はけのよい校庭に恵まれ、無事に開催することができました。おたより等でお願いすることばかりでしたが、保護者の皆様のご理解があったからこそ開催できたことに、心より感謝申し上げます。

特に駐車場対応では例年PTA執行部の方にお願いしていましたが、今年度は警備会社へ委託し執行部の方も安心して観戦できるよう変更しました。

今後とも、どうぞよろしくお願ひいたします。



【3・4年進め！ハリケーン！】

プール学習が始まります！～入水可否はリーバー入力で～



5月30日付「プール学習に伴う『リーバー』入力のお願い」でお知らせしましたとおり、来週9日よりプール学習参加（入水）可否の連絡をリーバーでお知らせいただきますようお願いいたします。

9日は、入力練習のつもりで構いませんので試してください。「プールに入る機会はありますか？」の質問に、毎日必ず「ある」を選んでいただき、特に体調に異状がない場合は次の質問「体温」と「計測時間」はそのまま選択することなく「OK」でスルーして構いません。その次の質問「身体の状況」「プールへの参加希望」は必ず入力をお願いします。

参加可否の連絡がない場合は、安全を優先してお子さんをプールへ入れることはしませんので、必ず毎登校日はお知らせください。プール学習の期間は、1学期のみとなります。

【 校長室より「AIが文明を滅ぼす？」】

東京大学教授の発言に、「ドキッ」としました。教授曰く、「文明とは、伝統を守りながら、新しいものを生み出していく営みです。その創造的な営みは人間の考える力、つまり言語能力によって支えられてきました。しかし、『見かけ上の知識』でしかないAIに取って代わられれば、脳に負担をかけることで育まれる『考える力』が人類から奪われてしまう。～略～ その結果、人間の創造性は消えてしまう。」と。

確かに私たちは、書物や言葉で文化を守り、そして後生に伝えてきました。AIによって子ども達の創造性が遮られてしまったら、どんな大人になるのでしょうか。以前の買い物は、現金が主で行われていました。「これを買ったらお金が足りないな」「おつりは○円だな」など考えて買い物をしたものです。今は、キャッシュレス決済で、計算する場面が少なくなっています。

頭で考え、創造的に生活してきた人間社会が、今後どうなっていくのか、とても不安になります。

やがて社会にでる子ども達。どんな時代になっているか想像がつきませんが、時代に流されるごとなくデジタル端末を上手に活用できる力が大切ですね。

南小のホームページ

今年も毎日更新を目指し、本校の教育活動の取り組みや教育環境を紹介・発信しています。ぜひ、ご覧ください。（題字左のQRコードよりご覧いただけます。）